

Resumen

La innovación se constituye como una herramienta para enfrentar los retos y desafíos en el mercado empresarial actual. En ese marco, la capacidad de absorción, entendida como la facultad de identificar, asimilar, transformar y explotar el conocimiento externo al interior de la organización ha sido ampliamente estudiada a nivel mundial. Sin embargo, en Colombia son pocos los estudios que la han abordado, en ese contexto, se propone analizar esta capacidad y su relación con el desempeño innovador. Esta investigación de corte confirmatorio, establece un estudio de ecuaciones estructurales para vincular el desempeño innovador de organizaciones de la costa caribe del sector industrial y comercial con su capacidad de Absorción (ACAP). Los resultados permiten evidenciar teórica y empíricamente las relaciones propuestas, lo cual posibilita contextualizar la situación de las organizaciones mencionadas respecto a su gestión de la innovación.